Alistan refuerzo para campaña por el Edomex

Diputados y ediles dan espaldarazo a Delfina

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mo

A lcaldes, legisladores y hasta funcionarios federales reforzara la campaña de Delfina Gómez para buscar la gubernatura del Estado de México, al incorporarse
a la comisión coordinadora de la precampaña y, posteriormente, de la campaña.

Así lo precisó Mariela Gutiérrez Escalante, alcaldesa de Tecámac, quien dijo que ella, junto con otros presidentes municipales, formarán parte de este equipo para promover la Cuarta Transformación del Estado de México.

Señaló que en este grupo colegiado participarán el senador y dirigente del Grupo de Acción Política (GAP), Higinio Martínez; el director del ISSSTE, Pedro Zenteno; el líder de la fracción denominada Unidos, Juan Hugo de la Rosa; quien fungió como líder estatal de Morena hasta el año pasado, Daniel Serrano, y el senador suplente. Alejandro Peña.

FLDATO

LA PRECANDIDATA de Morena a la gubernatura del Edomex designó, el 5 de enero, a Horacio Duarte como coordinador de su campaña, para fortalecer las acciones del equipo.

Otros alcaldes que también se incorporarán a la comisión coordinadora son el de Ecatepec, Fernando Vilchis, y el de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda, que representan los municipios más importantes en cuanto al número de habitantes.

La presidenta municipal de Tecámac explicó que fueron convocados por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, a una reunión con Delfina Gómez, y fue ahí donde se concretó el acuerdo para conformar esta comisión para fortalecer su candidatura. Coincideron en que juntos integrarán un "equipazo" en favor del Edomex para los comicios de este año.

Ante la integración de la comisión coordinadora, Delgado Carrillo apuntó que en el encuentro que sostuvo con liderazgos locales y federales, los morenistas dejaron claro que es urgente un cambio en el Estado de México.

"Tenemos muy claro que la gente quiere que haya un cambio en el Estado de México. No hay pueblo que aguante 100 años de un mismo gobierno. Sobre todo, si éste ha estado caracterizado por una gran corrupción, por abusos y por los privilegios que unos cuantos han acumulado durante muchos años, situación que ha dado como resultado una gran desigualdad, pobreza y violencia en el estado; la gente quiere un cambio y en Morena asumimos esa tarea como nuestra", declaró.

Horacio Duarte sostuvo que la importancia de que Morena sea un movimiento social es que tiene presencia en los 125 municipios mexiquenses y cuenta con participación en las seis mil 500 secciones electorales.

"Es la muestra de los que estamos el dia de hoy aquí, compañeras, compañeros, alcaldes, alcaldesas, diputados locaENTRE los integrantes del equipo de la 4T están el senador Higinio Martínez y el director del ISSSTE, Pedro Zenteno; precandidata asegura que representa un "ejemplo de unidad"



DELFINA GÓMEZ en conferencia con alcaldes y diputados del Edomex, ayer.

Coalición con PT y PVEM, por consolidarse: Delgado

 Por José Antonio González mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de Morena, Mario Delgado, reiteró que en el Estado de México se requiere del cambio por lo que sostuvo una reunión con alcaldes, diputados locales y federales del Estado de México, así como con liderazgos morenistas de la entidad, con miras al proceso electoral a celebrarse el 4 de junio.

En conferencia de prensa, comentó que se tienen avances con el PT y con el Partido Verde para ir en alianza en los estados de Coahuila y de México.

"Muy bien, prácticamente estamos cerrando la negociación; decía yo, se facilitan mucho las cosas, porque compartimos el proyecto de la Cuarta Transformación, así lo han demostrado una y otra vez con sus votos en las cámaras de diputados y en la de senadores.

"Entonces vamos bien y esto se va

co y con ello abonar a la transformación,

recibido por morenistas que ocupan

Ante el cierre de filas y el respaldo

seis años más en el país", dijo.

a concretar en estos días, en esta semana ya formalmente, entonces no tenemos duda de que vamos juntos con el Partido del Trabajo, con el Partido Verde", subrayó. En tanto, el coordinador de la campaña del Estado de México, Horacio Duarte, informó que hay un acercamiento con el partido Nueva Alianza.

"Tenemos un avance practicamente de definición política con PT. Partido Verde y una plática muy avanzada con Nueva Alianza, sólo estamos en la definición de la figura legal que, aunque desde nuestro punto de vista si bien hay diferencias sustanciales, creo que lo importante la definición política es ir juntos, más allá de la forma", aseguró Duarte.

Señaló que Morena se encuentra a la espera de la resolución del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) respecto a la denuncia que interpuso el partido guinda en contra de Alejandra del Moral, precandidata a la gubernatura por el PRI, por exceder los montos establecidos en la precampaña y por disfrazar dicha promoción.

"Se presentó la denuncia porque hay cientos y cientos de espectaculares que ya fueron documentados con ubicación exacsitanto de la autoridad elec-

toral", sostuvo.

18 Millones de habitantes tiene el Estado de México

les, diputados federales, que son los que dan la cara por nuestro movimiento a nivel territorial; nos hace ver que las condiciones están dadas, que hoy más que nunca la Cuarta Transformación tiene como objetivo ganar el Estado de Méxi-

"No solamente de unidad, sino de ese deseo que tenemos todos y cada uno de nosotros por seguir con el proyecto de nación y por seguir trabajando en bien de nuestros ciudadanos. Por eso agradezco a todos y cada uno de ustedes", declaró.